

INVESTIGACION EPIDEMIOLOGICA AVANZADA



ALUMNO: ROLANDO DE JESUS PEREZ MENDOZA

PROFESOR: DR. MANUEL EDUARDO LOPEZ GOMEZ

ESCUELA: UDS UNIVERSIDAD DEL SURESTE

TRABAJO: CUADRO SINÓPTICO SOBRE EL TEMA AUDITORIA EN LOS SERVICIOS DE SALUD,

FECHA: 16 DE JUNIO DEL 2021



AUDITORIA EN LOS SERVICIOS DE SALUD



Es entendido como un análisis exhaustivo, riguroso y sistemático de la calidad asistencial de los servicios de salud dispensados



Recursos utilizados, procedimientos de diagnóstico y tratamiento, resultados obtenidos y calidad de vida de los pacientes afectados, etc.)

En salud deben existir criterios comunes, que permitan realizar una evaluación real de las prestaciones, que den respuesta a la satisfacción de las necesidades detectadas

Mejorar la calidad del servicio, con un costo económico adecuado. Estos estándares deben ser realizados por los organismos competentes creados a tales efectos, (Administración Estatal, Comisión de expertos, Sociedades Científicas, etc.)



Los cuales necesariamente deberán aportarse los trabajos de investigación en desarrollo y los aportes realizados por los profesionales auditores en práctica.



Importancia de La auditoria

La importancia principal es que Sirve principalmente para la evaluación sistemática, realizada por médicos que comparan las características o Calidad de la atención brindada y observada con la Calidad ideal y deseada, de acuerdo a criterios y normas preestablecidas.

¿Quiénes pueden realizar una auditoría de salud?

El perfil profesional del auditor de salud depende de la naturaleza de la evaluación a realizar.. "Cualquier profesional de la salud debidamente preparado podría realizarlas. Es decir, una enfermera, un químico farmacéutico, un médico, etc.",

Actividades a Realizar

1) Identificar el problema

El primer paso para poder llevar a cabo una evaluación es determinar una situación o tema concreto a observar.

2) Diseñar una forma de evaluación

Cuando ya se ha determinado un punto a evaluar, se debe seleccionar la metodología que más convenga para el caso y que permita obtener buenas conclusiones. "En este momento entran los conocimientos de epidemiología.

3) Se evalúa

El tercer paso corresponde a la evaluación. Los datos necesarios son corregidos y procesados para convertirse en información útil.

4) Conclusiones y recomendaciones

Se emplea la información analizada para la toma de decisiones. En este paso también se dan las recomendaciones del caso para contribuir a la mejora de la gestión.

Bibliografía:

Oscar A. Cardoso. (2019). El aporte de la auditoría en servicios de salud. 16 de junio del 2021, de Psicología para América Latina Sitio web:
http://pepsic.bvsalud.org/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1870-350X2019000100008